
 
・具体的にご意見・ご提案をお書きください。 
・4 月から民営化されますが建替え予定はあるのですか？ 
 部屋も狭いし校庭も無いし駐車場も狭いので。 
・街頭が少ないと思う。 
 保護者会での集まりでしか夜行ったことがないのでわかりませんが、足元

も見えない程駐車場は真っ暗でした。 
・4 月より延長保育も始まるので増やして欲しい。 
・遊び場のリニューアルなどはないのでしょうか。 
 宝くじの助成などで対応できないのでしょうか。 
・延長保育ですが、7 時からの早朝保育には対応していないのでしょうか？

 今は両親も元気なのでお願いできますが、郡山市の会社へ勤めているため

通勤時間もかかりますし 7：30～ではとても会社に間に合いません。 
・駐車場での事故が多発しております。 
 フェンスにある植木を撤去して広くする、又は先生方の車を別の場所に停

めるなど対応できないのでしょうか。 
 自己責任かもしれませんが、あまりにも多発しているので町としても対応

してくれたらなと思います。 
・保育参観の際に給食の試食会があり、野菜がとても食べやすくて驚きまし

た。たまに配られるお便りと一緒にレシピを載せることはできないのでし

ょうか。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


